

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate



Commission scolaire
des Grandes-Seigneuries

Défi relevé pour la commissaire Claudine Caron Lavigueur lors de la marche pour l'Alzheimer

La Prairie, le 9 juin 2016 – Madame Claudine Caron Lavigueur, commissaire de la circonscription 2 de la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries (CSDGS), qui regroupe les municipalités de Saint-Isidore, Saint-Michel, Saint-Rémi et Sainte-Clotilde, assumait cette année la coprésidence d'honneur du *Défi-Jeunesse de La Marche pour l'Alzheimer* de la Société Alzheimer du Haut-Richelieu (SAHR), événement qui a eu lieu le dimanche 29 mai dernier à Saint-Jean-sur-Richelieu.



Madame Caron Lavigueur et son équipe, dont faisait également partie la présidente du conseil des commissaires de la CSDGS, madame Marie-Louise Kerneïs, étaient parmi les 469 marcheurs qui ont bravé la pluie au moment de débiter la marche, mais qui ont permis d'amasser la somme record de 131 946 \$.

Grâce aux dons amassés, la SAHR pourra maintenir et accroître les services offerts gratuitement à la population du territoire tels les

groupes de soutien et les heures de répit pour les personnes atteintes et leurs familles, services essentiels au maintien d'un certain équilibre au sein des familles éprouvées.

Madame Caron Lavigueur remercie tous ceux et celles qui l'ont encouragée et qui ont contribué à ce grand succès.

Pour plus d'information sur *La Marche pour l'Alzheimer*, communiquez avec la Société Alzheimer du Haut-Richelieu au 450 347-5500, poste 205.

– 30 –

Source : Mylène Godin
Régisseur, Secteur des communications
Commission scolaire des Grandes-Seigneuries
514 380-8899, poste 3978 | godin.mylene@csdgs.qc.ca
www.csdgs.qc.ca | www.facebook.com/csdgs.qc.ca | <https://twitter.com/CSDGS>